

Hypertension artérielle : Une journée de dépistage à Salé

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-05-15 13:14:20 - Vu sur pharmacie.ma

Le 15 mai 2015, la Délégation de la Santé à la Préfecture de Salé organise en collaboration avec l'association Balsam, une journée de dépistage et de sensibilisation sur l'hypertension artérielle au centre de santé Said Hajji.

Cette journée, organisée dans le cadre de la célébration de la journée mondiale de l'hypertension artérielle, a pour objectif le dépistage et la prise en charge des malades hypertendus ainsi que la sensibilisation de la population sur les facteurs de risque

A cet effet, 1500 prestations de soins à type de mesure de tension artérielle, de dépistage du diabète, de l'hypercholestérolémie, de l'hypertriglycéridémie, et de sensibilisation seront délivrées au profit de 300 personnes.